

Monaco

Der Französischkurs der 10. Klassen war am 12.10.17 in Monaco.

Monaco ist ein sehr schöner Ort, welcher dafür bekannt ist, dass viele reiche und berühmte Personen dort leben.

Dies sieht man dem Stadtstaat an, denn dort sind viele Villen, viele schicke Autos, fast nur erneuerte Gebäude und teure Markenläden wie Chanel, Gucci etc. Die Strände in Monaco sind sehr schön, das Wasser ist türkis und es war viel Natur zu sehen.

Nachdem wir uns etwas umsahen, machten wir eine Stadtrallye.

Dafür teilten wir uns in Gruppen auf und mussten Fragen beantworten, indem wir die Stadt erkundeten und Passanten fragten. Die Gewinner bekamen einen Preis. Nach der Stadtrallye begaben wir uns auf den Weg zum Bahnhof, um wieder in unser Hotel zu gelangen und währenddessen sahen wir uns noch etwas die Stadt an.

Als wir am Abend ankamen kochten die Jungs aus unserem Kurs etwas für uns.

Die meisten machten sich daraufhin Bett fertig und gingen schlafen, da wir am nächsten Tag früh aufstehen mussten, weil wir wieder zurück nach Deutschland flogen.

Ich fand Monaco besonders schön und es hat mir sehr gefallen.